

1. N. 137.295

Clausthal,
3. Juli 88



lieber Sevans,

Sie mögen nicht hören sein über mein Schreiben; ich bin bis jetzt noch nicht nach Goslar gekommen; entweder war das Wetter sehr schlecht, oder, an den wenigen Tagen, wo das ging, war ich so in der Abreise, daß ich mich nicht losreißen mochte.

Fühle mich unglücklich - wünschen könnte nicht jünger - auch an einem Roman, und habe ihn sogar schon ja $\frac{3}{4}$ fertig. Fünf-Tage-Wochen bin ich ganz fertig. Es ist zwar nicht das Genre, aber ich hoffe doch, Ihnen gefallen wird.

Bei Herz wünsche ich Ihnen das allerbeste Glück. Vielleicht ist die Entwicklung schon gefallen?

Es ist doch eine schone Sache, wenn man soviel in der Abreise sagt! die Tage fliegen, und wenn man zurückkommt, so kommt einem die Zeit unendlich lang.

vor. Ich fühlte mich so niedlich, wie seit Jahren nicht.

"Wann die Blätter fallen" habe ich mir sehr verknüpft und einem Einakter statt gemacht. Es hat mir ja wahrgenommen, manches wegschneiden, aber, was hier einem Koch nicht nützlich ist, das ist andererseits nützlich. Jetzt spüle ich aber der Naturart keine Röcke zu sein.

Auch ein paar Erwartungen habe ich noch geschrieben (Sisichen, ich bin bedeutet). — Da in der „Frage“ haben Sie wohl gelesen?

Ich wünsche, daß es Ihnen eben so gut geht wie mir; mehr ist gar nicht nötig, denn das ist mordentlich gut. Grußen bitte Baluschek, Scherbaß u. Pastor. Herzliche Grüße für

Paul Ernst

P.S. Der Roman war ein Treffer für Schuster & Löffler!



